

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**  
**PROGRAM STUDI KESEJAHTERAAN SOSIAL**

**Skripsi, Juli 2024**

**Angga Trisnanto**

**NPM 20200110100047**

PELAKSAAN PROGRAM *YOUTH ACTIVATION* DALAM MENINGKATKAN  
RELASI SOSIAL BAGI ATLET DISABILITAS INTELEKTUAL DI LEMBAGA  
*SPECIAL OLYMPICS* INDONESIA (SOIna)

**ABSTRAK**

XVIII + 109 Halaman + 2 Gambar + 3 Tabel + 12 Lampiran

Special Olympics Indonesia melalui program Youth Activation memberikan wadah bagi anak-anak disabilitas intelektual untuk berkembang menjadi atlet profesional. Program ini dirancang untuk meningkatkan kepercayaan diri, karakter kepemimpinan, serta relasi sosial. Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi pelaksanaan program Youth Activation dalam meningkatkan relasi sosial bagi atlet disabilitas intelektual yang bernaung di bawah Special Olympics Indonesia (SOIna). Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif dengan mengumpulkan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan teori disabilitas intelektual, relasi sosial, pelaksanaan program, dan youth activation. Hasil penelitian menunjukkan bahwa program Youth Activation memiliki peran signifikan dalam meningkatkan interaksi sosial dan membangun rasa percaya diri para atlet disabilitas intelektual. Program ini juga berkontribusi terhadap pengembangan masyarakat inklusif yang lebih menerima dan menghargai keberagaman. Implementasi program ini melibatkan berbagai kegiatan olahraga dan kompetisi yang dirancang untuk membentuk fisik yang sehat, menunjukkan keberanian, merasakan kebahagiaan, serta memperlihatkan kemampuan dan persahabatan. Dengan demikian, penelitian ini menekankan pentingnya keberlanjutan dan dukungan terhadap program Youth Activation dalam upaya meningkatkan kualitas hidup dan relasi sosial atlet disabilitas intelektual di Indonesia.

**Kata Kunci: Disabilitas Intelektual, Program Youth Activation, Relasi Sosial**

Referensi: 12 Buku + 7 Jurnal + 9 Skripsi + 4 Internet